

ESTABLE

S&P no cambia su evaluación

La calificadora Standard and Poor's informó ayer que evaluará el impacto de largo plazo de la reciente cancelación de la construcción del aeropuerto de Texcoco, anunciada por el gobierno entrante, sobre los factores que determinan la calificación de riesgo crediticio de México, aunque por el momento la agencia mantiene sin cambio la evaluación crediticia del país.

Actualmente S&P tiene calificado a México con BBB+ en moneda extranjera y con A en moneda local, con perspectiva estable.

La agencia reconoció

que “los recientes acontecimientos en torno a la construcción de un nuevo aeropuerto para la Ciudad de México han generado preocupación entre los inversionistas sobre la dirección potencial de las políticas del nuevo gobierno mexicano, que todavía no asume el cargo”. “Continuamos trabajando bajo el supuesto de que las políticas económicas pragmáticas deben sostener la confianza de los inversionistas y la calidad crediticia del soberano”, mencionaron.

— Felipe Gazcón